



Movimento Astensionista Politico Italiano

Alla Presidente della Commissione Europea, Signora Ursula von der Leyen

Alla Presidente del Parlamento Europeo, Signora Roberta Metsola

Al Presidente del Consiglio Europeo, Signor Charles Michel

Gentili Presidenti Ursula von der Leyen, Roberta Metsola e Charles Michel,

il Movimento Astensionista Politico Italiano che rappresento comprende molto bene le difficoltà e le criticità dell'attuale momento di tensione internazionale, ed auspica che esse possano presto finire.

Crediamo, tuttavia, che il nostro ruolo possa incidere positivamente sullo stesso futuro delle democrazie occidentali, rafforzandole al loro interno grazie agli allargamenti delle rappresentatività popolari che potrebbero meglio indirizzare le scelte degli stati.

Bisogna considerare, infatti, che una delle cause scatenanti l'attuale conflitto, se non la principale che rischia di coinvolgere pericolosamente l'intera umanità, è in gran parte determinata dalle intransigenze delle posizioni espresse dai due blocchi moralmente responsabili (Nato e Russia).

Lo stesso Putin, pur ammettendo di essere a capo di un regime, ha spesso apertamente criticato la credibilità delle democrazie occidentali, che democratiche appaiono "soltanto" nella loro facciata, ma che in realtà obbediscono quasi esclusivamente a mega-interessi di lobby e corporazioni.

Noi riteniamo che le guerre siano principalmente il frutto di individualismi e nazionalismi, derivati da concentrazioni antidemocratiche sempre più marcate del potere, che originano a loro volta da surplus di attribuzione della rappresentatività politica.

Gli apparati governativi sia delle oligarchie, ma anche degli stati occidentali che si definiscono democratici, sono sempre più diretti verso esercizi di poteri in gran parte "deviati" e "artefatti", suffragati cioè da consensi popolari falsati, o sovradimensionati rispetto alla loro consistenza reale.

Vogliamo con ciò comunicarvi, quindi, la nostra piena disponibilità a partecipare anche ad altri dibattiti o eventi su questi importantissimi temi, in un'ottica di ricerca e consolidamento dei rafforzamenti democratici fortemente necessari all'Europa e al suo auspicabile percorso di unità politica.

Roma, 17 maggio 2022

Cordialmente, Antonio Forcillo - Portavoce/Segretario  
Movimento Astensionista Politico Italiano



Movimento Astensionista Politico Italiano

Chers présidents von der Leyen, Roberta Metsola et Charles Michel,

Le Mouvement Politique Abstentionniste Italien, que je représente, comprend très bien les difficultés et les criticités du moment actuel de tension internationale, et espère qu'elles prendront bientôt fin.

Nous pensons cependant que notre rôle peut avoir une incidence positive sur l'avenir des toutes les démocraties, occidentales aussi, en les renforçant sur le plan interne grâce à l'élargissement des représentations populaires qui pourraient mieux orienter les choix des États.

Il faut en effet considérer que l'une des causes déclenchantes du conflit actuel, peut-être la principale, menacent dangereusement l'ensemble de l'humanité, est largement déterminée par l'intransigeance des positions exprimées par les deux blocs moralement responsables (OTAN et Russie).

Poutine lui-même, tout en admettant qu'il est à la tête d'un régime, a souvent critiqué ouvertement la crédibilité des démocraties occidentales, qui ne semblent démocratiques "qu'en façade", mais qui, en réalité, obéissent presque exclusivement aux méga-intérêts des lobbies et des entreprises.

Nous pensons que les guerres sont principalement le résultat de l'individualisme et du nationalisme, dérivés de concentrations de pouvoir anti-démocratiques de plus en plus prononcé, suite une surestimation de leur représentativité politique.

Les appareils gouvernementaux des deux oligarchies, mais aussi des États occidentaux qui se disent démocratiques, sont de plus en plus orientés vers l'exercice de pouvoirs largement " déviés " et " faux ", c'est-à-dire soutenus par un consensus populaire faux, ou surdimensionné par rapport à la valeur réelle.

Nous nous restons à votre disponibilité pour participer à d'autres débats ou événements sur ces questions très importantes, afin d'analyser et ensuite essayer de donner notre apport pour consolider les démocraties dont l'Europe a fortement besoin comme son unité politique.

Rome, le 17 mai 2022

Bien cordialement,

Antonio Forcillo - Porte-parole / Secrétaire  
Mouvement Politique Abstentionniste Italien